



東だより



黒石太陽保育園
令和7年5月1日

新緑の若葉がまぶしい季節となりました。入園から1ヶ月が経ち、新しい生活に徐々に慣れてきた様子も見られる子どもたち。保護者の方との別れ際は、寂しくて泣いてしまうこともあります、園生活の中では好きな遊びを見つけたり、保育者や友だちと関わったりしながら元気に過ごしています。給食を食べられなかった子が少しずつ食べられるようになったり、午睡の時間になかなか眠れなかった子が少しずつ眠れるようになったり、それぞれに一歩前進する姿も見られます。引き続き、子どもたちが安心して伸び伸びと園生活を過ごしていく様子を見守っていきたいと思います。

<5月6月の予定> ※都合により変更することがあります。

| 日にち | 5月 | 日にち | 6月 |
|---------|--|---|---|
| 3日 (土) | 憲法記念日 | 21日 (土) | ぽかぽか (未就園児対象子育てひろば) |
| 4日 (日) | みどりの日 | 25日 (水) | 避難訓練 |
| 5日 (月) | こどもの日 | 28日 (土) | 個人懇談会 |
| 6日 (火) | 振替休日 | 7月5日 (土) | 個人懇談会 |
| 14日 (水) | 春の遠足 (みどり組) | | |
| 15日 (木) | 春の遠足 (幼児) | | |
| 17日 (土) | 避難訓練 | | |
| | ぽかぽか (未就園児対象子育てひろば) | | |
| 21日 (水) | 遠足予備日 (みどり組) | | |
| 22日 (木) | 遠足予備日 (幼児) | | |
| 31日 (土) | ビデオ参加・クラス懇談会 | | |
| | ※ クラス懇談会の詳細につきましては、別紙お渡ししておりますおたよりにてご確認ください。 | | |
| | |  |  |

✿おしらせとおねがい✿

入職職員のお知らせ

5月1日より岡部彩乃が入職いたしました。フリーの保育士として様々なクラスに入ります。

春の遠足

- 2歳児クラス (みどり組) は5月14日 (水) に、春の遠足 (近隣の散策) に出かけますが、給食は通常通り園で食べます。お弁当の準備の必要はありません。
- 幼児クラス (かぜ組、にじ組、そら組) は5月15日 (木) に春の遠足 (黒石北公園) に出かけます。お弁当の準備をお願いします。
 ※詳細につきましては、別紙お渡ししておりますおたよりにてご確認ください。
 ※15日 (木) は、雨が降り、遠足が延期となってもお弁当が必要です。
 ※22日 (木) に遠足が延期となった場合は、22日 (木) にもお弁当の準備が必要となります。

持ち物には名前を

お子様の持ち物には、わかりやすく名前の記入をお願いします。

免疫のお話

園生活がスタートして、1か月が経ちましたが、振り返ると4月は、鼻水、咳、発熱など、体調を崩しがちだったなあと感じられているのではないでしょうか。

赤ちゃんはお母さんから抗体という免疫物質を譲り受け、この抗体のおかげで、赤ちゃんは風邪にかかりにくいと言われます。しかしその抗体も生後6ヶ月を過ぎると減少し、赤ちゃん自身の免疫が発達し始めるのが1歳過ぎてからになるため、6ヶ月から1歳半頃は、免疫力は一生で最も低下していきます。そのため、この時期は風邪をひきやすい時期となります。

人はかかったことのない感染症の免疫は持っていないため、保育園などの集団生活を始めた頃には風邪をひきやすくなりますが、免疫ができてしまえばかかりにくくなります。幼児から小学生と、成長と共にたくましくなったなあと成長を実感できるようになりますので、それまでの成長の過程をじっくり見守っていきましょう。



●各クラスから

うみ組

最初は泣いていたり、寝ていたりしていることが多かったうみ組さんですが、入園してから1ヶ月が経ち、担任を覚え、だんだん安心できる存在になってくると、園内の環境にもどんどん興味をもち、自分からぐんぐん遊んでいくようになりました！今では笑顔も増え、囁語を話したり玩具で遊んだりする姿がよく見られます。

環境の変化で、時には逆戻りしているように見える日もあるかもしれません、子どもの成長は、確実に前に1日進んでいますので、ゆっくりと温かく見守っていこうと思います。

5月から新しいお友達を迎え、うみ組は2人になります。友だちの関わりや変化が楽しみですね。

かぜ組・にじ組・そら組

子どもたちは園生活にも慣れ、友達や保育者と誘い合い、楽しそうに遊ぶ姿が見られます。毎日のように泣いていた子も、園生活に見通しをもち、安定した気持ちで生活できるようになりました、笑顔も増えてきました。

幼稚園クラスでは、公園で春の草花や虫を見つけたり、遊具で遊んだりすることに期待をもち、長い道のりも元気に歩いて散歩を楽しんでいます。今月は遠足もありますので、園でも遠足ごっこを楽しみながら、遠足への楽しい雰囲気作りをしていきたいと思います。

はな組

入園から1ヶ月が過ぎ、新しい環境にもすいぶん慣れてきた子どもたちは、好きな遊びを自分で見つけられるようになり、楽しそうに過ごしています。

戸外では、砂場や遊具、室内では、積み木遊びをする姿が多く見られます。徐々にお友達との関わりも増え、時には思いの行き違いが生じることもありますが、保育者が仲立ちをしながら、関わりが広がっていくように見守っています。

5月も子どもたちの好奇心を大切にしながら、新しいチャレンジを見守っていきたいと思います！

みどり組

新しい園、友達、先生に、最初は不安そうだった子どもたちですが、少しずつ慣れてきて、「〇〇ちゃん」と友達の名前を呼んだり、今では「一緒に遊ぼう」と声を掛け合い遊んだり姿が見られるようになりました。時に玩具の取り合いなども生じますが、保育者が仲立ちし、「かして」「いいよ」「あとでね」と自分の思いを伝え合っています。

室内では、椅子を使って電車ごっこをしたり、「ラーメン体操」をしたりして楽しんでいます。園庭遊びも大好きで、「園庭に行こうか」と誘うと、「行きた～い！」とはりきって、帽子をかぶったり、靴下や靴を履いたりして準備をしています。

今月は遠足に出掛けます。春の草花や生き物に触れながら楽しみたいと思います。